
                                 

       

                 

         

                                 

 

    

                            

第 42回自治労障害労働者全国連絡会総会のご案内 
 12 月 1 日(金)13：30～17：30 第 1 分科会（肢体・内部） 

                  第 2 分科会（視覚障害） 

                  第 3 分科会（聴覚障害） 

                  第 4 分科会（知的・精神・発達障害等） 

    2 日(土)9：30～13：00  総会 

     

    会場：相鉄グランドフレッサ東京ベイ有明 

【2023 年度第 3 回幹事会】         

 ２０２３年４月２２日に自治労会館で第３回の幹事会を 

開催しました。基本は対面開催でしたが、翌日が統一地方 

選挙後半だったため、上京ができない幹事はウエブ参加と 

なりました。 

 今回、厚生労働省が提示した新しい法定雇用率３.０％へ 

の段階的移行と、障害者をめぐる様々な雇用形態について意見交換を行いました。それらに沿っ

て、総務省、厚生労働省への要請書の提出を行うこと、１２月実施予定の総会の議案を作成するこ

とを確認しました。 

 法定雇用率については、非正規の職員も算定に含まれること、公務職場でも会計年度任用職員の

割合がどんどん増えていることに問題意識を感じました。 

総会発文は、10 月の予定です。 

皆さまのご参加、 

お待ちしております！  

 



                                 

                                 

 

 働き方については、民間で行われている特定子会社などでの障碍者の働き方は、本当にその企業

で働いていることにはならないのではないかという疑問、公務職場でのチャレンジ雇用は、その職

場での採用にはつながっていないこと等、課題が多くあることを確認しました。 

 障労連では、これからも正規職員による法定雇用率の達成と、障害特性を活かし定年まで働き続

けられる職場の構築に向けて活動していきたいと思います。【藤吉 忍 副代表（広島県本部）】 

●役員紹介 幹事：本間 英樹（北海道本部・全道庁） 

 北海道地連北海道本部 幹事となりました本間英樹です。 

 診断名は、発達障害の注意欠陥多動障害（ADHD）とうつ状態です。 

 コロナ禍前の障労連全国総会の時に、発達障害のパネラーとして参加してから、 

現在では自分の経験をもとに発達障害の現状を語る講演をしています。 

 もし、発達障害について理解を深めたい、興味があるなどがありましたら、 

自治労中央本部社会福祉評議会までに連絡頂きましたら、対面や ZOOMで講演を行いますので、 

よろしくお願いします。 
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●役員紹介 幹事：甲斐 安孝（宮崎県本部・日向市職労） 

 幹事 3年目となります。障害は左腕下部切断となります。現在の職場は福祉課 

です。自身の障害を詳しく説明すると、間接の下からの切断になるので、丁度、 

「フック」となり、物を運んだり、持ったりするのは両手で可能です。ただ、ひもを結ん 

だりするのは出来ますが時間がかかります。車の運転は大丈夫ですが、バイクの 

運転やギータ―を弾くのは憧れます。 

 障労連の活動では多くの自治労のみなさんとの出会いがあり、その中での総会や学習会では、相手の

障害の思いや痛みを学ぶことが出来ました。これからも障労連運動を継続し、広めていきたいと思ってい

ます。そして、みなさんと一緒に仲間を増やしていきたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

永山神社の総代と雅楽をしていま

す。趣味で御朱印を集めています。 


